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Entrevista con Pierre-Alain Bolomey, candidate al Consejo Nacional

«Deseo representar los intereses
de los habitantes de la Quinta Suiza»

Las y los suizos en el exterior denen
derecho a elegir por correspondence
diputados al Consejo Nacional y tam-
bién denen derecho a presentar su
candidatura. El chance de que sean
elegidos es relativamente bajo. £P°r
que ha decidido presentar su
candidatura pese a ello?
Las oportunidades de ser elegido, nunca
han sido tan grandes como hoy. Los mo-

Pierre-Alain Bolomey (50), es agente
general de SBB Cargo en Bruselas.
Desde 1992, es miembro del Consejo
de los Suizos del Extranjero.

tivos por los que presento mi candidatura

son la convicciön de que como suizo
en el exterior puedo aportar ideas nue-
vas a la polftica suiza y a que se abra ante

el mundo (ONU, UE). Por otra parte,
me es importante defender los intereses
de los habitantes de la Quinta Suiza, que
tienen grandes esperanzas en cuanto a

los seguros sociales (AVS/AI faculta-
tivo) y a la movilidad de los jövenes.

Asumo que Ud. se ha decidido por el
canton de Yaud porque es oriundo de

ese canton. ^Es esa la unica razön?
Como todos los suizos, me siento pro-
fundamente arraigado en mi ciudad
natal, Lausana, donde me crié y estudié
en la universidad. Allf tengo a mis pa-
rientes, amigos y asociados profesiona-
les. Soy un ciudadano del Vaud de pura
cepa, lo que hasta comprueba mi nombre.

Ud. présenta su candidatura en la lista

del Partido Socialista (PS). Segûn
entiendo, este partido nunca se ha
destacado por su sensibilidad en
cuanto a los problemas de los
habitantes de la Quinta Suiza...

Admito que los partidos hasta ahora se

dedican demasiado poco a la pro-
blemâtica de las y los suizos que residen
en el exterior. Por lo tanto es necesario
sensibilizarlos y yo, junto con otros
colegas, me dedico a representar los
intereses de los habitantes de la Quinta
Suiza dentro del PS.

^Como convenceria a un compatriota
que reside en el exterior, de que debe
votar por Ud.?
Ante todo soy un candidato de los suizos

en el exterior, esto es mas importante

que la afiliaciön al partido. Ademâs

soy miembro del Consejo de los Suizos
del Extranjero (CSE) y de la Comisiôn
de Programas de «Panorama Suizo».
Nuestro pais debe poder contar con sus
ciudadanos en el extranjero para mejo-
rar su imagen y establecer una polftica
de la abertura que sea beneficiosa para
todos, tanto para la economfa como para

cada ciudadano.

Lo que preocupa en especial a los suizos

en el exterior a nivel federal es la
revision del AVS/AI facultativo. ;,Qué
piensa Ud. de las nuevas sugerencias
de los consejeros federales?
En la forma actual son inaceptables,
porque ni tienen una meta especffica ni
se basan en principios estadfsticos que
se pueden comprobar. No estoy en contra

de una reforma del AVS/AI facultativo,

pero sostengo que este seguro debe

cumplir con las necesidades reaies de

nuestros compatriotas en el exterior,
sobre todo bajo el aspecto de que hay

que fomentar la movilidad.

Me consta que Ud. esta convencido de

que Europa es algo bueno. Ud. apoya
la ratificaciön de los acuerdos bilaterales.

No obstante, habrâ que imple-
mentar medidas flanqueantes en el

campo del transporte y para evitar el

dumping social...
Los acuerdos bilaterales son una condi-
ciön inalienable para nuestro acerca-
miento a la UE. Para lograr las metas

propuestas y para facilitai" que el pueblo
las acepte, hay que implementar las
medidas del caso en el campo del transite
terrestre de personas y mercancfas. Los
consejeros federales y los parlamenta-
rios estân conscientes de ello. Hay que

evitar a toda costa que el pueblo recha-
ce los acuerdos de manera similar a lo

que hizo con el proyecto de la afiliaciön
al EEEen 1992.

En caso de que sea elegido, sus activi-
dades en el parlamento ocuparfan
mas del 50% de su tiempo. ^Es fac-
tible que Ud. pueda cumplir con el
mandato, sobre todo considerando el

tiempo de viaje entre Bruselas, Bél-
gica y Berna?
Eso es solo una cuestiön de saber orga-
nizarse. Cuento con el apoyo total de mi
familia y de mi patron y en caso de que
fuera elegido, estoy dispuesto a cumplir
con el mandato cien por ciento. Para mi
estar présente en las sesiones parlamen-
tarias en Berna no es mâs complicado
que para un delegado de Finlandia estar

présente en las sesiones del Consejo Eu-

ropeo en Estrasburgo, Francia...

Cada parlamentario serio se especia-
liza en 2 o 3 dossiers. ^Por cuâles se

decidiria Ud.?
Me interesan en especial las relaciones
exteriores (UE, ONU) y los problemas
relacionados con la polftica sobre los re-
fugiados. En mi capacidad de experte
en transporte sigo la coordination del
transite (carril/carretera) en Europa con

gran atenciön. Y como residente en Bél-
gica, que es un pais donde los debates
entre los diferentes sectores de la pobla-
ciön son diarios, me preocupo porque se

mantenga la solidaridad nacional y
social en Suiza.

<,Como estima sus chances de ser
elegido?

Mi candidatura fue recibida muy bien.
El hecho de que los delegados del PS de

Vaud me hayan puesto en el puesto Ns 5

de su lista que tiene 17 nombres es

prueba de ello. Por naturaleza soy opti-
mista, no le temo a las elaboraciones y
domino el «Schweizerdeutsch» perfec-
tamente. Mi mensaje a los aproximada-
mente 7000 suizos en el exterior, regis-
trados para votar en el Vaud es: «Parti-
cipen en las elecciones federales del
proximo octubre. Al ejercer sus dere-
chos polfticos pueden, si lo desean,
elegir al primer suizo en el extranjero
como consejero nacional del Vaud.»
Entrevistô: Pierre-André Tschanz
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